Delia Domínguez:

## Solemne incorporación de poetisa a Academia Chilena de la Lengua

En una sesión solemne desarrollada antenoche en la Municipalidad, la poetisa osornina Delia Domínguez fue incorporada oficialmente a la Academia Chilena de la Lengua, como miembro correspondiente por la provincia de Osorno.

La sesión estuvo presidida por el director del organismo linguistico, Roque Esteban Scarpa y lo acompañaron los miembros de número Carlos Ruiz Tagle y Hernán Poblete Varas

Asimismo, asistieron autoridades provinciales y comunales, encabezadas por el gobernador provincial, coronel Armando Staeding Schaeffer, representantes de los diversos sectores de la comunidad e invitados especiales, entre los que se encontraban familiares de la poetisa.

La sesión comenzó a

La sesión comenzó a las 19.45 horas y de acuerdo con las normas establecidas por la Academia para los miembros correspondientes, pronunció el discurso de incorporación el director, Roque Esteban Scarpa.

El escritor se refirió en principio a la labor que cumple la academia preocupandose del buen uso del idoma, señalando, además, que la Illial chilesa fue la quinta en crearse, a partir de la institución española en 1885.

Agregó que uno de los objetivos es extender su acción hacia las regiones y debido a ello hay mucho interés por incorporar a los miembros correspondientes a cada provincia, como estaba ocurriendo en esos momentos, con Delia Dominguez.

El director se refirió a la obra de la poetisa destacando su contenido natural y muy propio de la zona, tras lo cual la recibió oficialmente como nuevo miembro.

## COLONIZACION

Posteriormente, Delta Dominguez prounció su discurso de incorporación, agradeciendo el reconocimiento y posteriormente expuso el tema "Colonización alemans: épica y leyenda del paraleto 40 grados sur".

En el desarrollo, se refirió a la llegada de los colonos alemanes y al aporte que realizaron en los diferentes ámbitos, inyectando progreso a la comunidad.

Mencionó las primeras familias llegadas, de las cuales se mantienen sus descendientes en la zona, y destacó a personas que resaltaron por la importante contribución en sus respectivas áreas.

Culminada su intervención, Delia Domínguez recibió de manos de Roque Esteban Scarpa el documento que acredita su incerporación y la medalla correspondiente, pasando a integrar la mesa de la Academia.

## TO DE LA COMUNIDAD

Finalmente habíc el alcalde Luis Urzúa Romero, quien destaco la trayectoria de la poetisa y el reconocimiento y orgalio que representa para Osorno su incorporación al organismo Inglistico, señafando que este significativo acto coincide con la próxima celebración de los 420 años de la fundación de Osorno.

A nombre de la comunidad, el alcalde hizoentrega de una medalla a la homessa jeada, que lleva grabado el escudo de armas de la ciudad y la fecha en que fue incorporada a la Academia



El sicalde Luis Urzán Romero entrega una medalta con el escudo de Osorno a la poetias, a nombre de la comusidad, en reconocimiento por la labor desarrollada y que le significó la incurporación a la Academia.

Al mismo tiempo, la esposa del jefe comunal Dina Gomez Miralles, entregó un ramo de flores a la poetisa, tras lo cual Roque Estéban Scarpa dio por cerrada la sesión.

Posteriormente, los asistentes se trasladaron al Club Osorno, donde hubo un coctei



Della Dominguez recibe el docustento y la medalla de incorporación a la Academia de la Lengua, de manos del director de esa institución, Roque Pitéban Scarpa, Junto a ellos, los sulembros de admero. Carlos Ruiz-Tagle y Hernán Poblete Varas.



Autoritäder y adatenten a la testion solemne realizada en la Municipalibad. En primer pland, el magistrade lugo Padudes Ligore, el gobernador provincial, econord Armande Sueding Schuffer; la poetha Della Dominguez Mohr, el alcalde Luiz Uruda Romero y Dina Giones de Uruda.